# 船穂小学校 校長室だより

令和3年7月15日 第4号

### もうすぐ夏休み

子どもたちが待ちに待った夏休みがやってきます。今年は昨年のように夏休みの短縮がないので、ゆっくり過ごせるのではないでしょうか。時間にゆとりがある夏休みには、普段できないことにぜひ挑戦してほしいと思います。手伝い、運動、読書、勉強、作品作り・・・。何でもいいので、夏休みはこれを頑張ったと言えるようになってほしいと思います。

休み中に、プールなどで泳ぐ機会があるかもしれません。今年も昨年も学校で水泳指導をしていないので、十分に気を付けながら水遊びを楽しんでもらいたいです。

もうすぐ始まる夏休みが、子どもたちにとって楽しく充実したものになることを願っています。



#### 聖火リレーのトーチ

7月6日にオリンピック聖火リレーのトーチが船穂小学校に やってきました。実物を見るチャンスはなかなかないので、子 どもたちは興味津々でした。触ることはできませんが、光り輝 くトーチを間近に見ることができ、喜んでいました。

## 1人1台コンピュータがそろいました

GIGA スクール構想により、今年度から教室に1人1台ずつパソコンが配置され、1 学期途中から使えるようになりました。今はまだ使う機会が少ないのですが、今後は授業で使うことが増え、いずれは筆箱や下敷きなどの文房具と同じように、勉強する時は机の上にいつもパソコンがある時代が来るはずです。



## 生活科の学習で



低学年は、生活科の学習で、 植物を育てています。1年生は アサガオ、2年生はミニトマト。 どちらも元気に育っています。

子どもたちは、毎朝欠かさず 水やりをしています。花が咲い たり、赤い実がなったりしてい る植木鉢を見てうれしそうです。

